

Denuncian que murió por Covid-19 un empleado de la empaquetadora de Mercado Libre



Un trabajador de la empresa empaquetadora Webpack, vinculada con la plataforma de ventas en línea Mercado Libre, denunció hoy que un compañero de él murió en las últimas horas a causa de coronavirus.

Fernando Villa indicó que su colega fallecido es un trabajador de 31 años llamado Matías Ocampo y reclamó a la compañía que elabore un protocolo sanitario eficaz para evitar la propagación de la enfermedad en esa empresa.

Dijo que en Webpack, que arma paquetes para las entregas de la plataforma de ventas por internet Mercado Libre, son “muchos” los trabajadores contagiados de Covid-19, en una nómina en la que él mismo está incluido.

Villa, que contrajo la enfermedad al igual que su esposa, contó que permanece internado desde hace 10 días en recuperación en el Hospital Vélez Sarsfield y con relación al fallecimiento de Ocampo dijo: “Podría llamarse una crónica de una muerte anunciada”.

En declaraciones a radio Rivadavia, el trabajador agregó: “Me enteré que había gente que estaba contagiada, le tomaban la temperatura, les salía rojo y les decían, ‘Pasá que no pasa nada, total somos amigos’”.

“Anoche no pude dormir, no pensaba hablar, pero no quiero quedarme con esto en la conciencia y aunque sea la última vez que hablemos, quiero que por favor esto no pase más”, dijo, y reclamó un protocolo sanitario efectivo en la empresa.

“Que se tomen todas las medidas de seguridad -en la compañía- para que no quede

destruida otra familia, no sé si esta familia se podrá reconstruir. Que de una vez por todas hagan los protocolos como los tienen que hacer”, enfatizó.

En este sentido, Villa pidió a la empresa que se limpien los paquetes antes de comenzar con su entrega.

“Que no me carguen los paquetes ya contaminados a la camioneta, por lo menos que salgamos de los depósitos en condiciones, después sabemos que en la calle puede pasar cualquier cosa”, agregó el trabajador.

El propio Villa había denunciado días atrás también en radio Rivadavia que había recibido amenazas después de revelar que se estaban multiplicando los casos de coronavirus en la empresa empaquetadora Webpack.